

愛知総合工科高等学校を目指す皆さんへ

皆さんはこの愛知総合工科高校に進学したいと思っていますか？

本校に進学したいと思っても少し不安があると思います。それは、どの学校に進学するにもそうかもしれませんが、本校は令和5年度時点で8年目という他の学校と比べて歴史が浅く、学校に関する情報もあまりないと思います。

ですが、それは歴史を自分で作ることができるということです。本校の設備や学習を活かし努力することで、その歴史に名を刻むことができます。

愛知総合工科高校というあまり聞かない学校の色々なところに疑問を持っているのではないのでしょうか。ですが安心してください。本校は、進路に関する選択肢がとて多いという長所を持っています。様々な専門学科やそれぞれの設備など、普通科高校とは全く違った専門的な知識や技術を活かした職業への就職はもちろん、「理工科」という進学を目指す人が集まり、普通科のようなカリキュラムを加え、機械や電気などの専門的な知識も学べることができ、それを活かし難関大学への合格を目指すことができます。

さらに、それぞれの専門学科では、就職や進学に有利となる専門的な資格を高等学校の段階で取得することができます。では理工科はどうでしょうか、理工科は資格取得ができないというわけではなく、他の学科同じように資格を取得することができます。例を挙げると、危険物取扱者や電気工事士、ITパスポートなどの資格を、学校のバックアップを受けて試験に臨むことができます。

皆さんが高校に入学した後、後悔することや、進路に悩むことがあるかも知れません。ですが、本校では、学科のいいところを最大限に発揮することができれば、後悔を好機に変えることができます。まだまだ、歴史の浅い本校でどれだけ活躍できるかは一人ひとりの努力によりますが、努力さえできれば、自分に一番合った職業を選ぶことができますと思います。

愛知総合工科高校を目指す皆さんへ

他の学校とは全く違った長所を持ったこの高校を少し知ることができましたか？

不安を取り除くことができましたか？

少しでも皆さんの励みになれば幸いです。

愛知総合工科高校生徒会長

萩野 瑞生